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 Anfragen-Nr.   

 AF-0522/2013  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Vorsitzender NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Entwicklung des  Altstandortes "FER-
Gelände" in der Oppenheimstraße  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Auf Nachfrage des Unterzeichners zur Anfrage 0500/2013 erklärte der Bürgermeister 
Andreas Ludwig (CDU), dass der Abbruch der Wirtschaftsgebäude und somit die 
Weiterentwicklung des Areals vom Eigentümer abhängen. Bekanntlich fehlen in Eisenach 
besonders Flächen für Investoren. Eine Entwicklung der Fläche im Sinne der Stadt Eisenach 
wäre also mehr als wünschenswert. Das Objekt ist auch nach wie vor im Landesprogramm 
“Genial zentral”. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Mittel aus dem o.g. Landesprogramm sind bis dato in den Abbruch bzw. die 

Entwicklung des Areals an den Eigentümer und/oder die Stadt Eisenach geflossen und 
welche Mittel davon sind bislang unverbraucht?  

2. An welche Fristen sind Abbruch der noch bestehenden Gebäude und die Entwicklung 
des Areals im Rahmen des o.g. Programms gebunden?  

3. Wann und in welcher Form hatte die Stadtverwaltung letztmalig Kontakt zum Eigentümer 
oder auch zum Verwalter und mit welchem Ergebnis und wann wird es erneut zu einer 
Kontaktaufnahme kommen?  

4. Gab es bereits Investoren, die sich für eine Nutzung des Areals nach dem Abbruch 
interessierten und welche Perspektiven sieht die Oberbürgermeisterin für den Fall der 
Kooperation des Eigentümers für das Areal? 

 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


